

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Knapp zwei Drittel würden Einführung von Pkw-Maut begrüßen

Berlin, 23.10.2013, 11:16 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage würden knapp zwei Drittel der Bundesbürger die Einführung einer Pkw-Maut begrüßen. In der Umfrage des Meinungsforschungsinstituts INSA im Auftrag der "Bild-Zeitung" (Donnerstagsausgabe) gaben 62 Prozent an, die Einführung einer Straßennutzungsgebühr für Pkw begrüßen zu würden.

48 Prozent sind laut der Umfrage für eine Pkw-Maut, wenn inländische Autofahrer über die Kfz-Steuer von den Kosten entlastet werden. Weitere 14 Prozent sprechen sich unabhängig von dieser Einschränkung für die Einführung aus. 33 Prozent lehnen die Maut ab.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23858/umfrage-knapp-zwei-drittel-wuerden-einfuehrung-von-pkw-maut-begruessen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com